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ПЛАНИРОВАНИЕ И ОЦЕНКА БЕЗОПАСНОСТИ  

И УСТОЙЧИВОСТИ ПОТЕНЦИАЛА ПРЕДПРИЯТИЯ 

 

 

О.Ю. Родионова, Я.Р. Ярема, П.И. Мирошниченко, И.Н. Манько 

 

Рассматривается вопрос формирования стратегических планов, оценок и решений предприятий в 

сфере обеспечения безопасности и устойчивости потенциала предприятия. Фокусируется внимание на 

природоохранном потенциале. Дается понятие стратегического планирования безопасности и 

устойчивости природоохранного потенциала предприятия. На основе рассмотренных методов анализа 

факторов внешней и внутренней среды предприятия предлагается матрица стратегий формирования 

безопасного и устойчивого развития природоохранного потенциала предприятия. 
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Planning and assessment of enterprise potential security and stability 

The question of the formation of strategic plans, assessments, and solutions companies in the security and 

stability of the potential of the company is discussed. The article focuses on the environmental capacity. The concept 

of strategic planning security and stability of the environmental capacity of the enterprise is underlined. On the 

basis of these methods of external and internal environment it is proposed matrix strategies for building secure and 

sustainable environmental capacity of the enterprise. 
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